

市議会の意見 交換会を開催

7月6日、飯山商工会議所との意見交換会を開催しました。

今回行った意見交換の中
では駅前ホテル建設につい
ての現状や建設後の地域経
済への波及効果、展望など
の思いが話されました。

また、ゼロカーボンに向
けたエネルギー削減方法
や、エネルギー資源活用の
提案、統合による空き校舎
の利活用についてなどの意
見が出され有意義な意見交
換となりました。



管外行政視察報告

産業民生常任委員会では、7月25日・26日に
富山県立山町・岐阜県美濃市を訪問しました。
(報告者 山崎産業民生常任副委員長)

○富山県 立山町

*モンベル立山出店の経緯 と町の関わり

立山連峰で開催された
「アルペンヒルクライム」の
支援を契機に「モンベルと
立山町は、アウトドア活動
等の促進を通じて地域の活
性化と町民生活の質の向上
を目的に平成29年10月に包
括連携協定を締結し、モン
ベル立山店の出店となった。

*出店後の町との連携

①令和3年より、町の観光
振興の指針「立山ブランド

デザイン」策定。

②小学生が使用する軽い
通学用のかばんの開発を依
頼。(リュックサック式カバ
ンを来年度から全児童に無
償配布することに決定)

③トレッキング、サイクリ
ング、カヤックなどで各地
の自然や歴史・文化、人と
の交流を楽しむ「ジャパン
エコトラック」への登録の
支援に現在取組んでいる説
明があり、当市が道の駅「花
の駅 千曲川」で取組む計
画であるアウトドアに関連
する視察となりました。

○岐阜県 美濃市

*学校統合による廃校の 利活用

美濃市は当市と人口規模
も出生数も同じ状況にあっ
て、平成13年から平成24年
までに小学校11校を5校
に、中学校3校を2校に統
廃合した。廃校の利活用と
して生涯学習施設に転用し
た校舎、民間事業者が特別

養護老人ホームや私立保 育園として活用している校 舎、また、地方創生交付金 を活用し施設整備をされ た校舎となっていました。

その中で、当市にも関
係の深い地域の特産品で
ある「美濃和紙」の用具
を展示し、地域の子もた
ちの教育にも活用されて
いる校舎を視察しました。

今後進む少子化によ
る空き校舎の利活用の難
しさと重要性を深める視
察となりました。



立山町議会岡田議長あいさつ



館内を視察し、美濃和紙用具
の説明を受ける

本会議を傍聴する方へお願い

(新型コロナウイルス感染拡大防止について)

本会議については「i ネット飯山」での放送お
よび「YouTube」にて動画配信を行っております。

本会議を傍聴される方は、席の間隔をあけてお
座りいただき、必ずマスクを着用ください。(入
場者数の制限あり)

令和4年9月定例会
会期日程 (予定)

- ◆ 招集・議案上程 8月30日(火)
- ◆ 一般質問 9月7日(水) 〓9日(金)
- ◆ 各常任委員会審査 9月12日(月) 〓16日(金)
- ◆ 委員長報告・採決 9月22日(木)

飯山市議会本会議の動画を配信

☆ 受信方法

○飯山市議会ホームページ 本会議動画配信ページ
○YouTube「飯山市議会」チャンネル



こちらのQRコードから